
1. ВВЕДЕНИЕ

В Киеве 10�12 июня с.г. состоялась девятая меж�
дународная специализированная выставка «Мир сжи�
женных и сжатых газов�2009» [1]. К выставке был
специально приурочен и бизнес�форум, посвящённый
проблемам газовых и, вообще, альтернативных видов
топлива. 

Выставка, проводившаяся в современном выста�
вочном центре «КиевЭкспоПлаза», собрала много�
численных специалистов из Украины и других стран,
занимающихся преимущественно изготовлением и
продажей различного оборудования для перевозки,
хранения и использования в промышленности, на
транспорте и в быту сжиженного углеводородного газа
(СУГ), например, смесей пропан�бутан, а также сжа�
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БОЛЬШИЕ ВОЗМОЖНОСТИ МИРА СЖИЖЕННЫХ И СЖАТЫХ ГАЗОВ

В Киеве 1012 июня 2009 г. состоялась восьмая международная выставка «Мир

сжиженных и сжатых газов2009». Организатор выставки — киевская компания

«МЭДВИН». В подготовке выставки и проведении бизнесфорума принимали учас

тие Газовая ассоциация Украины и Украинская ассоциация производителей техни

ческих газов «УАСИГМА». Состоявшееся мероприятие собрало около 60 компаний

из 12ти стран мира. Оно показало, что в Украине имеется ёмкий рынок газового

топлива и необходимого оборудования, сегменты которого занимают как отече

ственные, так и зарубежные производители. На выставке перед павильоном демон

стрировалось действующее крупногабаритное оборудование. Многие компании

предлагали современные комплекты и соответствующие услуги для переоборудо

вания автомобилей под СУГ или КПГ; электронику для автомобилей; газобаллонное

оборудование; заправочные станции для СУГ; компрессоры и автомобильные газо

наполнительные компрессорные станции (АГНКС). Выставка и бизнесфорум будут

способствовать более широкому использованию газа как моторного топлива, фор

мированию рынка высококачественного оборудования и услуг в этой сфере.  
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THE MEANS FOR WORLD OF LIQUEFIED AND COMPRESSED GASES

The ninth international exhibition «World of liquefied and compressed gases2009» has

taken place in Kiev on June, 1012. The organizer of exhibition is the company «МEDVIN»

of Kiev. In preparation for exhibition and businessforum took part the Gas Association of

Ukraine and Ukrainian Association of Manufacturers of Industrial Gases «UASIGMA».

Holding action has convoked about 60 companies from 12 countries of the world. It has

shown that in Ukraine there is a capacious market of gas fuel and necessary equipment

which segments occupy both domestic and foreign manufacturers. The working largesized

equipment was showed at exhibition on the area before pavilion. Many companies offered

the modern complete sets and corresponding services for reequipment of automobiles to

LHG or CNG; electronics for automobiles; gascylinder equipment; filling stations for LHG;

compressors and automobile gasfilling compressor stations (AGFCS). The exhibition and

businessforum will promote for wide using gas as motor fuel, for formation of market of

the highquality equipment and services in this sphere.  
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